



吉井田小学校
昭和39年制定

平成30年度 学校通信 No.6 [2018.7.5]

野 菊



《笑顔が輝く学校》

福島市立吉井田小学校

児童数 464 (4/6)

発行者 校長 遠藤嘉人

「ゲーム障害」新疾病に～WHO発表～

WHO（世界保健機構）は6月18日、オンラインゲームやテレビゲームのやり過ぎで日常生活が困難になる「ゲーム障害」を新たな疾病として認定し、依存症の一つとして新たに加えました。

ゲーム障害は、ゲームをしたい衝動が抑えられなくなり、日常生活よりゲームを優先し、健康を損なうなどの問題が起きてしまう特徴があります。依存するのは未成年者が多く、寝食を忘れて没頭し、家族に暴力を振るう例も報告されています。韓国や中国では、社会問題化しています。

さて、本校の「SNSやインターネット利用の実態」は、以下のようになっています。

○平日の利用時間：1h未満	19.2%	1～2h未満	4.3%	2～3h未満	0.9%
（1日平均）3～4h未満	0.6%	4～5h未満	0%	5h以上	0.002%
○休日の利用状況：1h未満	20.7%	1～2h未満	4.5%	2～3h未満	2.6%
（1日平均）3～4h未満	1.1%	4～5h未満	0.4%	5h以上	0.002%
○ネット利用のルールを決めている	48.7%				
○フィルタリング機能をつけている	35.1%				

本校の子どもたちは、平日の利用時間が比較的短く、そのことは休日になっても極端に長くなることはないの、日常生活の中でうまく管理しながら付き合っているのではないかと考えています。

しかし、毎朝登校の様子を見ていますと、「友だちに会うと真っ先にゲームの話」をしている子どもたちがいるのも現実ですので、手放しに安心することができない状況であるとも思っています。

本校では、【使いすぎではないかな】【自分と相手とのちがひ】という内容の授業を行い、自分の生活を振り返るとともに、SNSを介したトラブルを起こさない、または巻き込まれないようにするために、どのようなことに気をつけていけばよいかを学習していく予定にしています。

平成30年度福島市PTA連合会親善ソフトボール大会 4年ぶりの優勝です！

「今年は優勝狙いますよ！」そう言って臨んだ今年の市連Pのソフトボール大会。中には、しびれるような試合もありましたが、終わってみれば、余裕の優勝であったように思います。

5試合を戦い抜いたソフトボール部のお父さん、炎天下の下、選手のフォロー、応援と奮闘してくださった厚生委員会の皆さん。本当に、優勝おめでとうございました。

優勝旗は、校長室に1年間飾ってあります。ぜひ、見に来てください。そして、来年も・・・。

